



N° 200

Le 9 octobre 1992

M^{me} McDOUGALL APPUIE LE RÉGIME PLUS DÉMOCRATIQUE PROPOSÉ PAR LE GOUVERNEUR DE HONG KONG

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a appuyé aujourd'hui la proposition faite par le gouverneur de Hong Kong, M. Christopher Patten, visant l'établissement d'un régime plus démocratique dans le cadre de la *Loi fondamentale*, qui sera la Constitution de Hong Kong après 1997.

«En raison de nombreux liens économiques, culturels et personnels, les Canadiens ont un important enjeu dans l'avenir de Hong Kong, a déclaré M^{me} McDougall. Nous appuyons les efforts du gouverneur Patten pour renforcer la démocratie à Hong Kong. Nous croyons que la démocratie est essentielle pour assurer l'avenir de Hong Kong après 1997.»

Le gouverneur Patten propose notamment que l'âge de voter soit abaissé à 18 ans et que la représentation des électeurs soit élargie de sorte que chaque travailleur et travailleuse soit représenté au Conseil législatif. De plus, l'Exécutif serait soumis à une période de questions régulière. Si elles sont acceptées, les propositions du gouverneur s'appliqueront aux élections de 1995.

Le gouverneur Patten prévoit se rendre au Canada pour participer à certaines activités dans le cadre du Festival Hong Kong. Le Festival, qui a débuté le 30 septembre, se déroule simultanément à Vancouver, Calgary, Toronto, Ottawa et Montréal. Il se veut une grande célébration de la culture de Hong Kong et de l'amitié qui lie Hong Kong et le Canada. Le Festival se terminera le 15 novembre.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874